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◎ニコニコBOX       親 睦委員会 伊 榊  稔

村上  久 岳ヒ欧兄いありか`とうこさ1 まヽした。大分秋も

深まって来ました。

海野 栄 ― …馬券1人当りなので、スコアは50、43でしたぅ

】跡す 幸 彦ヽ家内力現馬券とったので ……(大ニヨニコ)

佐伯 和 康…本国は私の誕生日です。皆様からのお祝いを

待ちます.

関両 俊 二…暑さ、寒さも彼岸まで、 皆 さんお墓参りは

終えたてしょうね。

猪般 末 男…皆様、お元気で,

小城 章 員…佐伯さん、お誕生日おめでとうございます。

飯鳥 絡 夫…すばらしい本と出会いましたc

平野 行 度 結婚祝,Wこ、誕生回祝い、妻のとニツいただ

きました。ありがとうございます。

宮本  誠 ヽ今回は久しぶりにゴルフをお付合させていた

だき、大変気持の良い日でした。

小泉  博  久 で々あ

本国合計 全 27,000円 (累計 334,517円)

◎出席報告          削 情委員長 須 藤 起 雄

会員総数   56名

出席義務者数 54名 (出席免除者2名)

出席者数  48名  匁 青者  6名

本回出席率  8889%(48/54)

9/17  訂 正出席率  8889% (48/54)
9/10  最 終訂正出席率 8704% (47/54)

匁常者  イ 坂一郎、杉 1,英巳、高野範城、

申 R宇 智田和秀、中山 登

メークアップ  赤 尾恭雄 9,19 東 京内蔵府中RC

伊神 稔 9,22Jじ 書弛 RC

菊池 敏  9/19 地 区新世代会議

葛為5モ寅束部多摩市君台1■3

京王プラtrホテル9摩 5643

TEし 0423-72-64S3/FAX 0423-72-6491

例会B衝 週水曜酌 2を30月の最終働会18:30

◎お客様紹介          会 長

木日はお客様はいらっしゃいません,

吉澤 洋 景

会長 吉岸 洋 景

01998年 1月にインドて開催される、RI規 定春義会に

於て審議される、制度案集が届いておりまチ 亭務局

にありますので、ご覧下さいご

2イ ンドの第3040地区より司額補助金による援助の中し

入れ力来てあります.

C先週、地区新世代会議があり、菊池青少年Al■委員長

が‖席されました,

◎会務報告

◎幹事報告

本国例会後、享柳葛に於いて定例理事会があります,

他の報告事項はありませんt

幹事 村 上  久
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例会場 京エブラザホテル多顧〈たまつげき)



◎ヨルフ確 帥

吉津年度初のスクラッチ会を本国、東京国際で開仏 無

事終りました。大勢の参加ありがとうございました。家内

が2位をとりました。 … 本国はこの報告がヽヽ たヽくて、

皆様にお知らせしました。

本日の委員会報告等力終 ったの力午後6時40分頃でした。

これより、たっぷりの50分「3は、食事に移りました。

夜剛列会ですので、立食形式の中華料理でした。

今日の料理は、香港から来たリーダーカ昨 った中奪です。

中牽らしくない中華、離でもが楽しめる料理だそうです。

京王ブラザホテルの新宿 「南園」よりも多摩の 「南園」の

功 評半Uか慢 いそうであ (長 御 1陰員の

最近は、中毒料理もマイルドになるのが流行している様

です。フランス料理的な中手や日本のコ市風中華力瀬 に

開店して、大勢の人達力並んでいるの力現 られまあ

しかしう0な料理でも、作る人の心力通 ってなけFLl去

高級な食材を使っても、本当のおいしさは味わえませんs

制 し市に痢苫がある け翌羅勤 (デ ィン・タイ・フォン)

力新宿に日本店を出したので、早速食べに行きました。

この店の日玉は □ ロヽン包Jで す。

果して味はどうだったか? 本 場の物より生姜は少なめ

でしたが味は勝るとも劣らないものでしたが、長い行列を

作り、席にたどり者くまで小1時間も力均 りヽ、機械的に運

んでくる食事には、やはり疑間に思いました。

さて本国の京エプラザホテル多摩の料理はどうだったか、

特に海老チリソースが最高でした。ソースが大変おいし

かったです。

それよりも今回は充分に時間があったので、立食で談話

するメ、テーカレを働●4思 い思いの話をするム的

こんな例会もあるのだな―と誰も力N啓じたことだと思い

ま曳 そしてたっぷりある食事。

今日は、近ごろにないい 切ヽ会でありました。

◎護 会長 言津 洋 景

(担当 口 AIBD


